

**ANALISIS IMPLEMENTASI UNDANG-UNDANG NO.
32 TAHUN 2009 TENTANG PERLINDUNGAN DAN
PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP
PERSPEKTIF HUKUM ISLAM
(Studi kasus di wisata Bukit Pandang, Desa Duren
sawit, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati)**



SKRIPSI

**Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)
Dalam Bidang Hukum Keluarga Islam**

Oleh:

**M. NIZAM HIDAYAT
NIM.1320110012**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : M Nizam Hidayat
 Nim : 1320110012
 Fakultas : Syariah
 Program Studi : Ahwal Syakhsiyyah
 Judul : Analisis Implementasi Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Perspektif Hukum Islam (Studi kasus di Wisata Bukit Pandang Desa Durensawit Kecamatan Kayen Kabupaten Pati)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 25 September 2019 sampai dengan 1 November 2019 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 1 November
Pembimbing,


H. Fuad Riyadi, Lc, Mag
NIP. 197609252006041002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:
 Nama/NIM :M Nizam Hidayat/1320110012
 Fakultas/Prodi :Syariah/ Prodi Ahwal Syakhsiyah
 Judul :**Analisis Implementasi Undang-undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Wisata Bukit Pandang Desa Durensawit, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati)**

Telah diujikan pada Selasa, 12 November 2019 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, Sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Penguji I/Ketua Sidang Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I NIP. 197802252009121001	18-11-2019	
Penguji II Dr. M. Shohibul Itmam, MH NIP. 197902152009121003	18-11-2019	
Sekretaris/Penguji III Husnurrosyidah, S.Pd, M.E,Sy NIP. 198712212028042016	18-11-2019	
Dosen Pembimbing H. Fuad Riyadi, Lc., M.Ag NIP. 197609252006041002	18-11-2019	
Dekan Fakultas Syariah Dr.Any Ismayawati, S.H., M.Hum. NIP. 196505112000032001	18-11-2019	



HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : M Nizam Hidayat
 TTL : Pati, 26 Juni 1994
 NIM : 1320110012
 Prodi : Ahwal Syakhshiyah
 Jurusan : Syariah
 Judul : **“Analisis Implementasi Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan Dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Wisata Bukit Pandang Desa Durensawit Kecamatan Kayen Kabupaten Pati)”**.

Saya menyatakan bahwa apa yang tertulis di skripsi ini benar-benar karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun keseluruhan. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam sripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 28 Oktober 2019

Penulis.



M Nizam Hidayat
1320110012

ABSTRAK

M Nizam Hidayat. NIM: 1320110012. Analisis Implementasi Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Wisata Bukit Pandang Desa Durensawit Kecamatan Kayen Kabupaten Pati). Fakultas Syariah Prodi Hukum Keluarga Islam. IAIN Kudus. 2019

Fokus penelitian ini untuk menjawab permasalahan: (1) Bagaimana Pengimplementasian Undang-undang Nomor 32 tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan hidup? (2) Bagaimana faktor penghambat pengimplementasian Undang-undang nomor 32 tahun 2009 tentang perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup

Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris, pendekatan ini digunakan untuk menganalisa Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan hidup berdasarkan UU. No. 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup, pendekatan empiris ini digunakan untuk mengetahui sejauh mana implementasi undang-undang serta mengetahui faktor penghambat implementasi itu berjalan.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kurangnya pengetahuan masyarakat di Desa Durensawit tentang Implementasi Undang-undang lingkungan hidup terkait pentingnya keberhasilan implementasi undang-undang. Dan pengelola wisata bukit pandang dalam melakukan usaha yang dapat mendukung keberhasilan dalam implementasi undang-undang di Wisata Bukit pandang. Kurangnya pengetahuan masyarakat terkait undang-undang, kurangnya minat masyarakat dalam pengelolaan lingkungan hidup yang bertolak belakang dalam pemanfaatan. Dan pandangan Hukum Islam bahwasanya dalam pengelolaan wisata bukit pandang dalam konsep hukum islam, Allah memerintahkan untuk menjaga lingkungan serta Melarang kita untuk merusak lingkungan.

Kata Kunci : Implementasi Undang-Undang dan Perlindunag Lingkungan Hidup

MOTTO

يَأَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا تَدَايَنْتُمْ بِدِينٍ إِلَىٰ أَجَلٍ مُّسَمًّى فَآكْتُبُوهُ وَلْيَكْتُب
 بَيْنَكُمْ كَاتِبٌ بِالْعَدْلِ وَلَا يَأْبَ كَاتِبٌ أَنْ يَكْتُبَ كَمَا عَلَّمَهُ اللَّهُ
 فَلْيَكْتُبْ وَلْيَمْلِكِ الَّذِي عَلَيْهِ الْحَقُّ وَلْيَتَّقِ اللَّهَ رَبَّهُ

Artinya : *Hai orang-orang yang beriman, apabila kamu bermu'amalah tidak secara tunai untuk waktu yang ditentukan, hendaklah kamu menuliskannya. Dan hendaklah seorang penulis di antara kamu menuliskannya dengan benar. Dan janganlah penulis enggan menuliskannya sebagaimana Allah mengajarkannya, meka hendaklah ia menulis, dan hendaklah orang yang berhutang itu mengimlakkan (apa yang akan ditulis itu), dan hendaklah ia bertakwa kepada Allah Tuhannya (Q.S Al-Baqarah:282)*¹

¹ Al-Qur'an dan Terjemahannya, Q.S Al-Baqarah: 282, Departemen Agama RI, 1999

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada hamba, sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, kupersembahkan karya tulis ini teruntuk :

1. Persembahan yang tertinggi hanyalah kepada Allah SWT, karena hanya dengan ridho-Nya lah selalu kuharapkan untuk menyertai setiap tapak langkahku.
2. Nabi Muhammad SAW sebagai Sang inspiratory hidup.
3. Terkhusus orang tuaku Bapak Suparjono dan Ibu Istianah, terimakasih untuk kasih saying, Cinta, dukungan, motivasi serta Do'anya.
4. Ibu Nyai Hj.Basyiroh, selaku pengasuh Pondok Pesantren An-Nur Kauman Jekulo Kudus yang memberikan bimbingan, motivasi seta Do'anya.
5. Bapak Fu'ad Riyadi, M.ag., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Almamaterku tercinta, Jurusan Syariah/AS IAIN Kudus.
7. Teman dekatku Avin Choirul Umam dan M Nur Ubaidillah terimakasih karena tidak bosan memberi semangat, selalu sabra dan menemani suka dan duka.
8. Teman-teman seperjuangan keluarga besar AS-A angkatan 2013 yang telah memberikanku begitu banyak memori indah serta bantuannya di IAIN Kudus, teman KKN Posko 35 Desa Pecangaan yang telah banyak membantu setiap kesulitanku tempat berbagi pengalaman suka dan dukaku selama KKN, serta Keluarga Besar Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Ranting Kayen Pati yang selalu memberi semangat dan Do'anya.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Implementasi Undang-undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan Dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Wisata Bukit Pandang Desa Durensawit Kecamatan Kayen Kabupaten Pati)”**. Ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Jurusan Syariah Program Studi Ahwal Syakhsiyyah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terrealisasikan. Untuk itu Peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Ketua Fakultas Syariah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Fu'ad Riyadi, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan ibu serta sahabat-sahabat terbaikku yang selama ini selalu memberikan yang terbaik bagiku serta memberikan semangat belajar dalam menyelesaikan skripsi ini.

7. Ibu Nyai Hj. Basyiroh, selaku pengasuh Pondok Pesantren An-Nur Kauman Jekulo Kudus yang memberikan bimbingan, motivasi dan Do'anya.
8. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan inipun juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 28 Oktober 2019
Penulis

M NIZAM HIDAYAT
NIM: 1320110012